

Vuelve la generación de oro de las letras

Publican libro Cercas, Marías y Muñoz Molina **PÁGINA 43**



La FIFA 'absuelve' a Rusia 2018 y Qatar 2022

El FBI sospecha de su elección como sedes de los Mundiales **PÁGINA 56**



Publicidad
De John Carlin a Rafa Nadal vía mensaje (27.06.2014): Por cierto, ¿sigues cocinando?

Sigue la conversación en bancosabadell.com/cerca

Sabadell

El PSC ofrece un pacto a Mas que evite adelantar las elecciones

El 'president' prefiere acudir con ERC a comicios plebiscitarios

El Partit dels Socialistes de Catalunya (PSC) ofreció ayer al presidente de la Generalitat, Artur Mas, un amplio acuerdo que le permita agotar la legislatura, que acaba en 2016. El primer secretario del PSC, Miquel Iceta, se reunió con el dirigente cata-

lán y le reiteró formalmente su oferta de un pacto estable de legislatura a cambio de que renuncie a su estrategia independentista y, por tanto, a unos comicios de carácter plebiscitario. "A los socialistas no se les llama solo para aprobar los presupuestos", avisó Iceta.

Tras la celebración de una votación sin valor jurídico el 9-N y el portazo negociador que dio anteayer el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, Mas busca ahora ganar tiempo para lograr que Esquerra, hasta ahora su socio parlamentario, acceda a formar una lista unitaria. Ayer recibió en su despacho del Parlamento a todos los líderes de los grupos soberanistas: ERC, ICV y CUP. Incluyó al PSC por su apoyo al derecho a decidir. Ninguno de ellos logró desentrañar cuál es la intención del *president*, que presentará su decisión definitiva en un gran acto que se celebrará en Barcelona el 24 de noviembre. La idea de Mas es encabezar una eventual lista junto a destacados independientes, ya que Esquerra ha dado por roto el pacto parlamentario. **PÁGINAS 12 A 15**

El Supremo investigará a Chaves y Griñán por el 'caso ERE'

El Tribunal Supremo ha abierto una investigación a los ex presidentes de la Junta de Andalucía Manuel Chaves y José Antonio Griñán y a otros tres exconsejeros, todos aforados, para aclarar su presunta implicación en el caso ERE. El Supremo decidirá si el procedimiento con el que se pagaban las ayudas laborales fue idea para el fraude. **PÁGINA 16**

El precio del petróleo cae a su nivel más bajo desde 2010

El precio del petróleo *brent*, la referencia en Europa, cayó ayer por debajo de los 80 dólares por primera vez desde 2010. La demanda global, debilitada por la crisis, y una oferta fortalecida por el auge de la producción de EE UU, gracias a nuevas técnicas como el *fracking*, han arrastrado el precio del crudo pese a los conflictos. **PÁGINA 25**



El ministro José Manuel García-Margallo, a la izquierda, debate con diputados en el Congreso. / JULY MARTÍN

Gobierno y PSOE, dispuestos a reconocer al Estado palestino

Los diputados votarán el martes una resolución negociada

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid

España podría convertirse, tras Suecia, en el segundo país europeo en reconocer a Palestina como Estado de pleno derecho si el Parlamento aprueba el martes una proposición no de ley instando al Gobierno a que así lo haga. La iniciativa es del PSOE, que ahora negocia con el Ejecutivo, a través del ministro de Exterio-

res, José Manuel García-Margallo, los términos de ese acuerdo.

El PSOE justifica su propuesta "en la convicción de que solo a partir de la coexistencia de los dos Estados, Israel y Palestina, puede alcanzarse [...] la paz y la seguridad para ambos". Margallo está dispuesto a aceptar la propuesta socialista y deja en manos del Gobierno su posible ejecución, pero insiste en que un

paso de esta trascendencia debe darse en coordinación con los socios de la Unión Europea y cuando sirva para favorecer el proceso de paz. Los socialistas franceses llevarán próximamente a su Parlamento una resolución similar, que ya se aprobó, aunque sin efectos vinculantes para el Ejecutivo, en la Cámara de los Comunes británica. **PÁGINAS 18 Y 19**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 34**

Hoy te mereces **EMINA**
#temerecesemina
www.emina.es
WINE-MODERATION.es
"El vino solo se disfruta con moderación"

Masiva legalización de inmigrantes en EE UU

Obama desafía al Congreso y anuncia papeles para cinco millones de indocumentados

SILVIA AYUSO, Washington

Barack Obama prepara una regularización masiva de cinco de los más de 11 millones de inmigrantes indocumentados del país, en un desafío a los republicanos que ganaron las recientes elecciones legislativas ampliando su control a las dos Cámaras del Capitolio.

Los conservadores han advertido de que una medida ejecutiva de este calibre será una declaración de guerra política. Según el portavoz de la Casa Blanca, Josh Earnest, los cambios sobre inmigración tendrán lugar "relativamente pronto, pero no antes de que [Obama] acabe el viaje a Asia" y Oceanía este domingo. **PÁGINA 3**